



松浦小学校《スローガン》

笑顔かがやく 松浦っ子!

令和3年7月5日

NO.6 松浦小学校

校長 中村 初男

本校教育目標 よく学び、よく鍛え、心やさしい児童の育成

梅雨が明けるかなと思っていたところでしたが、今週の天気予報は傘マークが多く梅雨明けはまだのようです。蒸し暑い中、蝉の鳴き声が聞こえたり、昼休み山でクワガタムシを捕まえた子どもたちが見せてくれたりと夏に近づいているのを感じています。熱中症予防として水分補給が大事ですので多めにお茶等の準備をお願いします。



### 育友会運営委員会への参加ありがとうございました。

7月1日(木)に第3回育友会運営委員会が行われました。内容は業務計画の確認と1学期の専門部、学年分会、地区分会活動の報告と今後の計画、親子除草作業等について確認しました。

学年分会行事については、アンケートをとった結果、今年度は1～3年は中止。4～6年は実施することになりました。今後、実施期日、内容等について学年役員さんを中心に検討されますので保護者の皆様のご協力をお願いします。

親子除草作業については、8月22日(日)7:00～9:00を計画しています。少雨決行です。詳しい日程、内容は後日、案内を配布しますのでご確認ください。朝早くからの活動になりますが、ご協力をお願いします。



### いじめ・体罰防止アンケート 提出ありがとうございました

いじめ・体罰防止に関するアンケートへのご協力ありがとうございました。いじめアンケートに関しては、気になる児童に対して聞き取りを行い対応しているところです。このアンケートで「いじめとまでは言わないけれど～」と情報をいただいたことに対しても様子を見ていきたいと思えます。

いじめには未然防止、早期発見、早期対応、再発防止で取り組んでいきますので、今後もお子さんの気になることについては遠慮なく連絡をお願いします。

体罰に関する事案はありませんでした。

### 研究授業を行いました

6月17日(木)に5年生、6月30日(水)に6年生の研究授業を行いました。

校内研究として授業の中で自己との対話、他者との対話を積極的に行うことが主体的に課題に取り組む児童を育てることにつながると考え取り組んでいるところです。5年生は「四角形の内角の和」、6年生は「円の面積」の内容でした。

どちらの学年も、自分の考えを友達に説明したり、分からないところを尋ねたりする姿が見られました。日々の積み重ねが児童の姿で見ることができました。



このQRコードを読み込むと学校HPにつながります。